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令和５年度  笠原地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年６月９日（金）  1 9： 0 0～  

【場  所】  笠原小学校体育館  

 

２  おもな意見  

① (事前質問 )笠原中央公民館改修工事の進捗状況について住民説明会を行っ

てください。  

回答（市長）  

住民説明会は予定していませんが、工事の進捗状況は S N S 等を活用して

情報発信していきます。  

 

② (事前質問 )笠原交流センターの完成式典を開催してください。  

回答（市長）  

リニューアルオープンの記念事業を計画していきます。  

 

 ③ (事前質問 )笠原交流センターの会議室利用料金について、老人福祉関係団

体に対する減免措置を要望します。  

回答 (市長 )  

   笠原中央公民館使用時と同様に減免します。  

 

 ④ (事前質問 )笠原福祉センターについて検討課題や今後の日程などについて

教えてください。  

  回答 (市長 )  

   市が継続すべき機能の明確化、運営方法について検討していきます。令和

５年度は各団体の代表者と意見交換をし、令和６年度で施設の方針を決定し

ます。  

 

⑤ (事前質問 )笠原地域の観光産業を再構築するために行政の協力をお願いし

ます。  

  回答 (市長 )  

   地域の皆さんや観光協会と連携して笠原の観光を盛り上げていきます。  

 

 ⑥ (事前質問 )かさはら潮見の森への道路を改修してください。  

   回答 (市長 )  

   大型バスが通行できるように一部区間の道路改修事業を進めていきます。  

 

 ⑦ (事前質問 )笠原町との合併 2 0 周年を記念し、式典を開催してください。  

  回答 (市長 )  

   笠原地域からの要望が多数あれば検討します。  

回覧 
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⑧ (事前質問 )学校での難聴の子どもの受け入れはどのようになっています

か。  

  回答 (市長 )  

   通常学級希望の場合は、市内全小中学校で受け入れが可能です。通常学級

が困難な場合は、特別支援学級又は特別支援学校となります。  

 

 ⑨ (事前質問 )笠原を巡回する乗合バスを作ってください。  

  回答 (市長 )  

   地域内交通は、地域のニーズに合わせて検討していきます。  

  

 ⑩ (事前質問 )「わたしの主張校区大会」で青少年まちづくり市民会議が市立

学校施設を使用する際、全額減免にならないのはおかしいのではないです

か。  

  回答 (市長 )  

   現在は５割減免となっています。今後の対応については検討していきま

す。  

 

 ⑪ (事前質問 )新庁舎建設について、上層部に分譲マンションを増築し、下層

部に託児所等を併設してはどうですか。  

  回答 (市長 )  

   マンションとの合築には多くの課題があります。新庁舎の建設については

幅広い世代の意見を聞きながら進めていきます。  

 

 ⑫ (事前質問 )美濃加茂市で実施している、山羊の除草隊を試験的に実施して

はどうですか。  

  回答 (市長 )  

   山羊の除草隊は、柵の設置や常時監視など課題があります。アイデアとし

て参考にさせていただきます。  

 

 ⑬  ふるさと納税を強化する対策はありますか。  

  回答 (総務課長 )  

   昨年度から他市で実績を上げている業者に委託し、寄附額も約 1 . 5 倍に

増えています。地場産業を知っていただく P R の場としても引き続き力を入

れていきます。  

 

 ⑭  東濃地域は産婦人科が少ないですがどのように考えていますか。  

  回答 (市民健康部長 )  

   市民病院と連携して、取り組んでいます。  

   医師確保、少子化等の厳しい課題がある現実も認識しています。  
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 ⑮  本庁舎建て替えのスケジュールを教えてください。  

  回答 (総務課長 )  

   これから本格的に建設計画を検討していくため、現時点でスケジュールに

ついて明言はできません。  

  

⑯  若松町交差点の次にラウンドアバウトへ改良する候補地はありますか。  

  回答 (市長 )  

   現時点で候補地はありません。  

 

 ⑰  観光で多治見を盛り上げるためには宿泊施設が必要だと思います。  

  回答 (市長 )  

   空き家の活用など観光協会と連携しながら検討していきます。  

 

 ⑱  滝呂バイパスの建設スケジュールを教えてください。  

  回答 (市長 )  

   滝呂バイパスは県の事業となるため、現在詳細なスケジュールは把握して

いません。  

 

 ⑲  ６月２日の大雨時の対応は適切でしたか。  

  回答 (市長 )  

   人命被害がなかったことに対しては良かったと考えています。  

   

 ⑳  笠原地域で子ども食堂を行っています。皆さんに活動を知っていただき

たいです。  

  回答 (市長 )  

   各地域の活動を広報していきます。  

 

 ㉑  観光資源としての修道院をどのように考えていますか。  

  回答 (市長 )  

   修道院は非常に価値のあるものだと認識しています。今後、修道院側と  

意見交換していきます。   

 

 ㉒  既に駅北庁舎があるのに本庁舎の建て替えは本当に必要なのですか。  

  回答 (総務課長 )  

   本庁舎は老朽化、耐震性能、狭あいの問題がありました。災害対策本部機

能の維持や相談窓口でのプライバシー保護などの課題があり、駅北庁舎を建

設しました。その際、本庁舎の全てを移転することは、市民合意や財源の観

点からも困難でした。このため、駅北庁舎とは別に、本庁舎の建て替えの検

討を行ってきました。  
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 ㉓  市長選挙で別の候補者に投票した人の考えも政策に反映させてくださ

い。  

  回答 (市長 )  

   市民の皆さんの意見を聞きながら、最善の政策を進めていきます。  

 

 ㉔  プラスチックごみも全て分別し資源化すればごみの量が減り、ごみ袋を

廃止できるのではないですか。  

  回答 (環境文化部長 )  

   分別の手間を増やすことは、資源化の方法等をお示しできないとご理解を

いただけないと思います。今後もプラスチックごみの資源化の検討を続けま

す。  

 

 ㉕  自転車のヘルメットについて補助金を出すことで購入を促してほしい  

です。   

  回答 (市長 )  

   いただいた意見を参考に市としての対応を検討します。  

 

 ㉖  プラティ多治見のテナントの空き状況についてどのように考えています

か。  

  回答 (都市計画部長 )  

   テナントの誘致は、多治見駅南地区市街地再開発組合が進めています。  

市もテナント誘致を支援しています。  

 

 ㉗  シルバー人材センターの農園事業とふれあいサロン「ほっとふる」の運

営について、市として監査をしてください。  

  回答 (福祉部長 )  

   農園事業はすでに終了していますが「ほっとふる」については高齢者サロ

ンとして高齢者の生きがい対策に貢献する大変重要な事業であり、今後も支

援していきます。  

 

    

 


